

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena. Liberato Montella y Garcia. Mayor 24. Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION:

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.

Sábado 6 de Julio.

El Eco de Cartagena

Bajo la presidencia del vicealmirante de La Roncière Le Noury, verificóse en París el día 29 del pasado la solemne asamblea de la Sociedad de geografía francesa, con objeto de entregar al célebre Stanley, redactor del «New-York Herald», la gran medalla de oro, premio de aquella Sociedad, como hace año y medio se hizo con el comandante inglés Cameron.

La asamblea se reunió en el edificio de la Sorbona; el presidente hallábase rodeado de hombres tan ilustres como Lesseps, Quatrefages, Lévassour, Davray, Mauvois y Bionne. El presidente de la República estaba representado por uno de sus oficiales de órdenes.

De la Roncière abrió la sesión, expresando el motivo en virtud del cual había retardado esta solemnidad la corporación que tiene el honor de presidir, que no era otro que el deseo de que participasen de ella los extranjeros atraídos a París por la Exposición universal, y otorgar personalmente a Stanley la distinción que tan bien ha merecido.

«Señoras y señores, dijo el honorable presidente terminando su alocución: las bóvedas de la antigua y austera Sorbona que han oído proclamar los nombres de tantos laureados, van a resonar más vivamente todavía a los nombres de los sábios Stanley, Vivien de Saint-Martin y Hermand. Pródigo de vuestros aplausos al joven viajero del continente africano afirmareis los sentimientos tradicionalmente simpáticos que existen entre Francia y la patria de Washington.»

En seguida tomó Stanley la palabra, leyendo en inglés el resumen de su segundo viaje, que fué traducido por M. Mannois, secretario general de la Sociedad.

Siempre modesto, Stanley refiere en aquel sucinto relato la manera que ha tenido de resolver los tres problemas pendientes por la muer-

te de Livingstone y por los obstáculos materiales que Cameron no pudo vencer; indicó la fuentes del Nilo; explicó los movimientos de las aguas de los grandes lagos, Tanganika, Victoria y Nianza; desconocidos de los Nianguéc, y, finalmente, determinó el curso del Sualaba, que lleva el nombre de Livingstone en sus orígenes y más lejos se interna en el Congo.

La exploración de este río, que tiene numerosos afluentes, es un título de gloria que coloca a Stanley en el primer rango entre los exploradores.

En el acto de entregar el vicealmirante de La Roncière la gran medalla de oro a Stanley, se apoderó de la concurrencia un entusiasmo imposible de describir, reinando durante largo tiempo nutridos y entusiastas aplausos.

Anteayer embistió en Punta Carnero la barca inglesa «F. E. Atthause», que procedente de Sfax se dirigía a Newcastle con cargo de mineral.

Dos vapores remolcadores salieron de Gibraltar a prestarle auxilio.

EL PERRO DE BISMARCK.

Los periódicos de Londres y Viena han referido, hace algunos días, un accidente ocurrido al príncipe de Gortschacoff en su primera entrevista con el príncipe de Bismark. El «Courrier de la Bourse» de Berlín cuenta el hecho del siguiente modo.

«Durante la conferencia de los diplomáticos había permanecido recostado en un extremo del salón un gran perro danés propiedad del príncipe de Bismark. Terminada la entrevista, al tiempo de levantarse del sillón el príncipe de Gortschacoff, se le enredaron los pies y cayó al suelo, arrojándose en el instante sobre él y cogiéndole por la garganta el gran perro danés. Un solo momento perdido hubiera costado la vida al diplomático ruso; pero la pronta y enérgica intervención del canciller prusiano, le salvó de un fatal accidente. No obstante, el susto de Gortschacoff fué grande, y el perro reci-

bió el castigo merecido, no habiendo vuelto a estar presente en ninguna otra conferencia diplomática.»

La Francia va a ser dotada de una nueva bandera nacional y oficial.

El ministro de la Guerra acaba de elegir un modelo definitivo para las banderas del arma de infantería y para los estandartes de la caballería y de la artillería.

El sueldo diario que por término medio tiene un agente de policía es:

Nueva-York, 20 francos.

París 10 francos.

Berlin, 5 francos 25 céntimos.

Stokólmo, 5 francos 15 céntimos.

Viena, 5 francos 10 céntimos.

Múnich y Copenhague, 5 francos.

Venecia, 4 francos 50 céntimos.

Roma, 4 francos.

Bucharest, 3 francos 75 céntimos.

San Petersburgo, 3 francos 50 céntimos.

Madrid, 2 francos 75 céntimos.

Constantinopla, 80 céntimos.

Estamos, pues, un poquito más altos que Turquía.

El conocido diputado bonapartista M. Paul de Cassagnac ha celebrado matrimonio con la hija del conde de Acard.

Se ha levantado una estatua en la ciudad de Digne (Bajos Alpes), en memoria de su preclaro hijo el notable astrónomo Gassendi.

Segun una curiosa y reciente estadística el número de vendedores de periódicos en París y sus alrededores, se eleva actualmente a 2.885, y el de periódicos políticos y literarios, impresos en la misma capital a 726.

Además, en los departamentos de Francia y Argel, se publican 928 periódicos. Los puntos en que mayor número se publican, son Lyon, Burdeos, Lille, Marsella, Tolosa, Nancy, Poitiers, Havre, Rouen de Mans, Angers, Clermont Ferrand y Alger.

El proyecto de hacer que sea París puerto de mar va a pasar a la teoría de hechos consumados. El dragado del Sena, reclamado por la Cámara general del departamento, vo-

tado por la Cámara de diputados, y aprobado por el Senado, se halla en vías de ejecución. Los trabajos han empezado ya en algunos puntos del río, y va a dársele todavía mayor extensión, calculándose que podrán terminarse en menos de cuatro años. No es fácil predecir las ventajas que una obra de tanta importancia va a proporcionar a la capital de la república francesa.

Acaba de morir en Manchester a la edad de 75 años, Carlos Mathews, famoso cómico y director de teatro, que fué en su juventud dependiente y pintor y acompañó a Italia a la célebre Lady Blessington y al conde d'Orsay.

En el Observatorio de París se ha recibido una comunicación de Sarrea, comandante de la «Magdalena», referente al resultado en parte de sus observaciones sobre el paso de Mercurio, verificadas el 8 de Mayo último.

Parece que los estudios con el cronómetro han sido excelentes y que se ha determinado con toda precisión la hora de los contactos obteniéndose buen número de placas fotográficas.

Sobre el matrimonio de Bismark y Gortschacoff se han hecho algunas observaciones, entre las cuales merecen ser conocidas las siguientes, por las reflexiones que se presentan. De cada cien personas se casan setenta y cinco; de estas, tres se divorcian, ocho abandonan a sus esposas, catorce viven malamente, treinta y cinco acaban sus vidas sin interés, y solo cinco quedan vivan contentos y felices.

En la explanada de los Inválidos, donde estuvo instalada la exposición bovina, se ha inaugurado recientemente otra que está llamando en la actualidad la atención de París; nos referimos a la «Exposición canina.»

Ha llegado a Ceuta en su yatch de recreo «San Miguel» y deteniéndose breves horas, el célebre escritor francés Mr. Julio Verne, cuyas obras son tan populares en España.